



Informe de Comisión Oficial Para la justificación de viáticos y pasajes.

Dirección Estatal o de
Plaza: Subdirección de
Infraestructura

Fecha Informe: 27/06/2022

Nombre: Jessica Miriam Valdez Gafete: 6375
Rojas

No. De Viaje: 11412

Periodo del viaje: 22 al 24 de junio 2022 Destino: México – Tijuana – Ensenada - México

Acciones realizadas:

Apoyo a la revisión y levantamiento técnico para la ampliación, readecuación y readaptación de la Dirección Estatal de Tijuana, Baja California, a solicitud de la Dirección de Supervisión de Operaciones. Reunión de Conciliación con la Administración del Inmueble Federal (INDAABIN) sobre la asignación a favor del Instituto Fonacot, de tres espacios equivalentes a 120.26 m² para la reubicación de la representación de Ensenada, Baja California, solicitud y justificación de requerimientos específicos para operación.

Reunión de conciliación con el arrendatario del local de la ubicación actual para la ampliación de prórroga para la salida del inmueble, (2 meses) para asegurar la continuidad en la prestación de servicios.

Reunión de Coordinación con la Administración de Plaza las Brisas en Tijuana Baja California, para la renovación del contrato de arrendamiento, condiciones y características derivado de la ampliación, logística de coordinación sobre los requerimientos de obra, autorizaciones, requerimientos, y condiciones especiales.

Revisión en Palacio Municipal de Tijuana Baja California para la verificación de deslinde catastral autorizado para la gestión de licencias y permisos posteriores.

Solicitud de servicio de pensión con la Administración de la Plaza para pernocta de vehículos institucionales.

Resultados:

Se tiene la negociación con INDAABIN por 10 años para la asignación a favor del Instituto Fonacot, se cuenta con los requerimientos que la Administración solicita para tales fines, y fueron conciliadas las adaptaciones, en el inmueble que pretende ocupar la representación de Ensenada en inmueble Federal.

Se gestionan la asignación de seis lugares de estacionamiento exclusivo en el inmueble federal.

Se concretó una prórroga en sitio por 2 meses más a los 6 originalmente pactados con el actual arrendador para la salida del inmueble, derivado de las condiciones del inmueble federal (no cuenta con servicio de electricidad actualmente) a efecto de garantizar la operación del punto de otorgamiento en la localidad de Ensenada.

Se tiene que los locales no cuentan con deslinde catastral, requerimiento necesario para los trámites de construcción, fue solicitado a la Administración de Plaza las Brisas, ubicación de la representación Estatal de Tijuana.

Se lleva a cabo la negociación para la renovación del contrato de arrendamiento, con los requerimientos administrativos señalados en la normativa aplicable, derivado de los trabajos de ampliación y reordenamiento de la Dirección Estatal de Tijuana.

Se gestiona la posibilidad de pernocta de dos vehículos oficiales dentro de las instalaciones de la plaza.

Contribuciones al INFONACOT:

Asegurar las óptimas condiciones de operatividad, seguridad y funcionalidad de la Dirección Estatal de Tijuana.



TRABAJO

SECRETARÍA DEL TRABAJO
Y PREVISIÓN SOCIAL



INSTITUTO
fonacot

Asegurar la continuación de la prestación del servicio de colocación de créditos, en la localidad de Ensenada, B.C.

Conclusiones:

Asegurar las óptimas condiciones de operatividad, seguridad y funcionalidad de la Dirección Estatal de Tijuana.

Se concreta la asignación del inmueble federal en la localidad de Ensenada a favor del Instituto Fonacot, para la colocación de crédito en la localidad de Ensenada, así como se cuenta con el proyecto pre aprobado por parte de la Administración del Inmueble Federal.

Atentamente,

JESSICA MIRIAM VALDEZ ROJAS

